



# COMMUNIQUÉ INVITATION

## Rencontres du 5 octobre 2024 Salle de l'Âge d'Or

**La Macaza, le 30 septembre 2024 à 14h30** – Nous souhaitons vous informer qu'un avis de motion a été déposé en vue de réduire le nombre de conseillers municipaux de six à quatre. Cette démarche, initiée lors de la séance ordinaire du 16 septembre, a pour objectif d'optimiser la représentation et de rendre la gestion municipale plus efficace. La décision concernant cette démarche doit être prise avant le 31 décembre de l'année précédant les élections municipales. Le processus ordinaire pour l'adoption d'un règlement sera suivi dans les règles de l'art. Il est à noter que ce règlement pourra être abrogé par le prochain conseil en cas de besoin. Des articles de journaux sur le sujet ont été publiés au cours des derniers mois et sont disponibles pour consultation à l'hôtel de ville.

La séance publique pour discuter de cette mesure aura lieu le samedi 5 octobre, à 10h, en présence du maire et d'une majorité d'élus.

De plus, le 5 octobre, de 13h à 14h30, nous reviendrons sur vos impressions et préoccupations concernant la communication lors des mesures d'urgence mises en place à la suite des pluies diluviennes d'août dernier. Vos retours sont des observations précieuses qui nous permettront d'améliorer notre réponse à ce type d'événement.

Merci de votre participation active dans ces discussions importantes pour notre communauté.

### **Municipalité de La Macaza**

Antoine Guilbault-Houde

Directeur général

Renseignements : 819-275-2077, poste 21